

Quelle: WochenSpiegel Co/Ze, My

Datum: 07.04.2021

Seite: 9, 9

Regionales aus der Eifel im Angebot

GERING. Seit 2015 vermarktet Philipp Landvogt »Eifel Kartoffeln« – diese können auch in geschälter, geviertelter oder geriebener Form vom kooperierenden »Eifel«-Produzenten Faber aus Einig kommen. Es wird das volle Programm für Handel, Gastronomie, Gemeinschaftsverpflegung und Privathaushalte angeboten. Außerdem klappt die Logistik hervorragend. Nun geht Junglandwirt Philipp Landvogt mit der »Regionalmarke Eifel« einen weiteren Schritt. 2020 wurden erste Zwiebel-Anbauversuche unternommen, die in diesem Jahr »in Serie gehen«.

»Mit dieser konsequenten Produktentwicklung gestalten wir gemeinsam für unsere Heimat Wertschöpfung«, so Markus Pfeifer von der »Regionalmarke Eifel«. Erfolg sei, so Pfeifer, mit vielen Din-



Philipp Landvogt aus Gering ist seit 2015 Produzent für die »Regionalmarke Eifel«. Foto: RME

gen verbunden: Können, Einsatz, Qualität, Glück und auch ganz sicher mit konsequentem Handeln. Und konsequent sei der Geringer Philipp Landvogt – insbesondere dann, wenn es um die »Regionalmarke Eifel« gehe.

Weitere Informationen: www.regionalmarke-eifel.de